



Juli 2019

Zimex setzt bei der CAMO auf LTB/400[®]

Nachdem die Zimex Aviation Ltd in der Schweiz als langjähriger Kunde bereits LTB/400[®] im MRO Geschäft einsetzt, arbeitet die CAMO in Zukunft auch mit unserer Lösung.

Damit so schnell wie möglich am Standort in Salzburg gestartet werden kann, wurde eine komplette ATR 72 von uns aufgebaut und ausgeliefert. Weitere ATR Modelle sollen folgen.

Wir freuen uns auf die wachsende Zusammenarbeit mit der Zimex Aviation.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

July 2019

Zimex relies on LTB/400[®] for the CAMO

After Zimex Aviation Ltd in Switzerland has been using LTB/400[®] in the MRO business for many years as a customer, the CAMO department will also work with our solution in the future.

In order to be able to start as soon as possible in Salzburg, a complete ATR 72 was built and delivered by us. Further ATR models will follow.

We are looking forward to growing cooperation with Zimex Aviation.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.